
北海道技術系企業研究所視察　アンケート回答(感想・意見・要望など記述）／抜粋

1. メール（類似回答：３件）

　　参考になった方　：　どの点が参考になりましたか？

1. 北海道内の研究・開発を行っている企業があり、地域に根ざした形で運営されていると

いうことを知るきっかけになったこと。

2. 直接企業の方と話すことで、その企業の感じが分かり、就活を具体的に考えられるよう

になった

3. 企業の研究環境、考え方を知る上で、非常に参考になりました。

1. 回答欄4：企業の事業内容というよりも、働いている人の感じていることや考え方により特

化した内容にできればよかったと思う。

2. 回答欄3：自分の聞きたい内容について、聞くことができた点は良かったが、他の人の意

見や企業の人の話を聞いて、発展的な質問はあまりできなかったので。

1. 新規エネルギー（バイオマスエネルギー）を取り扱っている会社

1. とても有益なツアーでした。今回のツアーから、いろいろと学ぶことがたくさんありました。

まだPD後の進路を決めていませんが、新しい見方で自分の将来を考えるようになると思

います。興味を持てる企業が何社かありました。自分の研究の成果を上げ、企業に対し

てアピールしていく余地がかなりあると思いました。機会があれば、企業に就職したいで

す。

2. より深いディスカッションが出来ればよかったと思う。そのためにも今後は目的意識をも

って人の話を聞き、疑問をもつということが積極的に出来るよう意識していきたいと思っ

た。企業のことを何も知らなかったが、自分でも知る努力をしようと考えさせられる良いき

っかけになった。

3. まだまだ上手く質問をすることができず、企業側の情報を得ることができなかったが、少

しだけ前へ進めた気がしました。また、こういうツアーは初めてでしたが、また参加したい

と思います。

4. 大学生活では考えることのない、企業人としての視点を知ることができてとても興味深か

った。どの企業でも独自の考え、理念を持っていると感じた。しかし、これらの企業が今

後どう発展していくのか、今回学んだことと照らし合わせることで参考にして行きたい。今

後開催するなら道外もやってほしい。

5. DC行きを考えている学部・修士の学生に対しても、広く募集をし、今一度大学で研究す

ることの意味を考える機会にしてほしいです。

1. 今までS-cubicのことを知ってはいましたが、あまり詳しくはありませんでした。今回ツア

ーに参加したことで、よく知ることができました。このツアーに参加できてとても良かった

です。このような有益なツアーを開催していただき、ありがとうございました。

2. S-cubic自体をあまり知らない博士・修士が多いと思う。私たちが知ろうとしない点もある

と思うが、もっと広めていってほしい。

No.2　ＤＣ、ＰＤ企業視察ツアーをどのように知りましたか？　／その他

No.3 ＤＣ、ＰＤ企業視察ツアーは参考になりましたか？

No.7 ディスカッションの内容について

No.10 今後、「ＤＣ、ＰＤ企業視察ツアー」で視察したい企業の種類を教えてください

No.11 全体を通して、「ＤＣ、ＰＤ企業視察ツアー」についての感想など

No.12 S-cubicへのご意見・ご要望など



戻る


